
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N° DEL 14 FEBBRAIO 2014 
 
 
Il giorno 14 febbraio 2014 alle ore 17,00 è convocato presso l'ufficio di presidenza  il  Consiglio di 
Istituto con il seguente ODG: 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Comunicazioni del DS 
3. Comunicazioni del Presidente 
4. Analisi e approvazione del Piano Annuale 
5. Minute spese DSGA 
6. Elevazione limite di spesa art 34 D.L. 44/01 
7. Documentazione progetti POF 
8. Art. 12 relativo alla relazione annuale del Consiglio Scolastico Provinciale 
9. Commissione disciplinare di classe 
10. Approvazione Progetti 
11. Varie ed eventuali 
 
Alle ore 17,30 verificata la presenza di consiglieri corrispondente al numero legale, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente 
 
Si sottopone ad approvazione il verbale della seduta del 4 febbraio u.s. 
 
 DELIBERA  N° 15       Approvata all'unanimità 
 
 
2. Comunicazioni del DS. 
 
Il DS riferisce in merito all'episodio che ha coinvolto la scuola negli ultimi giorni.  
La pubblicazione in rete di un video che mostra due giovani ragazze che, dopo un scontro verbale, 
passano alle mani nelle vicinanze della scuola. Le ragazze sono circondate da un gruppo di giovani 
che, anziché intervenire o richiedere il supporto degli adulti (docenti o forze dell'ordine), filmano e 
incitano all'aggressività e alla violenza.  
L'accanimento dei media ha dato una dimensione nazionale al fatto ed una visione distorta 
dell'episodio, si teme che ciò possa incidere sulla reputazione della scuola, arrecando un danno 
anche in termini di iscrizioni.  
In realtà il fatto è accaduto fuori dalla scuola, in orario extrascolastico e nessuno dei presenti, 
neppure la ragazza aggredita, che frequenta l'istituto, ha voluto coinvolgere la scuola denunciando il 
fatto. 
La dirigenza, nel momento in cui è venuta ha conoscenza del video e del suo contenuto, ha 
provveduto a denunciare il fatto all'autorità giudiziaria. 
Il comportamento degli studenti del Levi in questa situazione è stato ammirevole: hanno concordato 
in sede di assemblea dei delegati di non rilasciare dichiarazioni per evitare una eventuale 
strumentalizzazione da parte dei giornalisti. Dopo avere predisposto dei cartelloni che richiamano 
alla non violenza e rimproverano l'indifferenza, hanno voluto raggrupparsi in corridoio per 
dichiarare l'estraneità della scuola al fatto e prendere le distanze dalla subcultura che guida alcuni 
eventi mediatici, dimostrando serietà e forte senso di appartenenza alla scuola che frequentano. 
I genitori comunicano che l'episodio sarà oggetto di analisi nel corso della riunione mensile dell' 
Associazione (sabato 22 p.v.) in cui interverranno la psicologa dott.ssa Simona De Corato e la 
sociologa dott.ssa Maria Secchi; quest'ultima ha elaborato un progetto di educazione alla legalità 



che sarà proposto in collegio docenti per uno studio di fattibilità.  
I genitori, durante il loro incontro, elaboreranno un documento che andrà a completare la presa di  
posizione della scuola rispetto all'accaduto aggiungendosi, nel sito web, ai documenti prodotti dai 
docenti e dagli studenti. 
La  D.S., sollecitata da una richiesta del consigliere Carminati, dichiara che l'assunzione di 
eventuali provvedimenti disciplinari da parte della scuola  nei confronti di studenti, a vario titolo 
coinvolti nell'evento, sarà oggetto di discussione nel Collegio Docenti convocato per il prossimo 18 
febbraio. 
 
Il DS sottopone al Consiglio la richiesta di modificare l'OdG inserendo, dopo le comunicazioni del 
Presidente la proposta di convenzione pervenuta dalla scuola media 
 
DELIBERA N° 16                                                Approvata all'unanimità 
 
3. Comunicazioni del Presidente 
 
Il presidente chiede che le delibere del Consiglio di Istituto vengano pubblicate sul sito della scuola 
a partire da gennaio 2014. 
 
Dalle ore 18,30 prende parte al Consiglio  la prof.ssa Scappini 
 
3. bis.   La preside illustra la proposta di convenzione pervenuta dalla scuola media di Bollate 
(allegato 1) sulla cui base alcuni studenti del Levi realizzano, in modo più strutturato rispetto a 
quanto svolto in modo sperimentale lo scorso anno scolastico, l'attività di volontariato sotto forma 
di doposcuola offerto ai ragazzi che frequentano la scuola secondaria di primo grado. 
 
DELIBERA N° 17      Approvata all'unanimità 
 
 
4. Analisi e approvazione del Piano Annuale (allegato 2) 
 
La D.S.G.A. Presenta il programma annuale illustrandolo in tutte le sue parti. 
 
Nel dettaglio precisa che: 
 
a)  è stata costituita una voce P57 in cui verranno esposti gli importi relativi ai contributi 
volontari versati dalle famiglie, sia come entrata che nelle diverse voci di spesa proposte dai 
genitori e comunicate in sede di iscrizione.  
Questa soluzione consentirà  la più completa trasparenza nella gestione dei fondi versati dai 
genitori. 
 
b) In relazione alla voce A4 si verifica una disponibilità di bilancio sufficiente a concludere il 
cablaggio dell'istituto nelle modalità deliberate nel corso dell'ultimo Consiglio. 
Si discute sulla modalità di collegamento esterno (fibra o rame). La DS invita i rappresentanti del 
CdI e il referente per le nuove tecnologie ad un incontro organizzato presso l'Istituto Erasmo da 
Rotterdam con un gestore di rete contattato per un'offerta di allacciamento alla fibra di entrambi gli 
istituti. Tale incontro si terrà lunedì 17 p.v. 
 
c) Vengono proposti alcuni aggiustamenti spostando alcuni importi tra voci all'interno dello 
stesso capitolo di spesa, senza che ciò apporti modifiche sostanziali; sono aggiornati i nomi dei 
responsabili di progetto. 
 



d) Il sig. Castelli chiede che la voce (03-08-01) spese telefoniche della biblioteca non venga 
posta in carico al contributo volontario in quanto rappresenta una spesa generale, per legge non 
attribuibile al tale contributo.  
La prof.ssa Demaria ritiene che trattandosi di una linea dedicata alla biblioteca e al centro studio ivi 
costituito non sia da considerarsi costo generale. 
Tutti i consiglieri concordano sull'opportunità di verificare se sia necessario (in base ad accordi con 
il Consorzio Bibliotecario Nord Ovest) e/o opportuno mantenere una linea telefonica a sé stante o 
non si debba riportare tale linea all'interno del rifacimento complessivo della rete telefonica in 
progetto. 
 
Alle ore 18,45  il consigliere Carminati lascia la seduta. 
 
e) In merito alla voce di spesa relativa alla formazione, la prof.ssa Demaria lamenta quanto 
accaduto lo scorso sabato:  tutti gli operatori scolastici sono stati impegnati in un  corso relativo alla 
sicurezza sul posto di lavoro, lasciando scoperte le postazioni ai piani per tutta la mattinata.  
Tale situazione ha messo in evidenza la grossa problematicità che potrebbe derivare da una 
revisione dell'orario di lavoro degli operatori scolastici chiamati a fare le pulizie in orario 
pomeridiano.  
La mancanza dell'operatore scolastico a presidio dei piano determina un notevole disagio e non 
pochi intoppi all'attività didattica (non possibilità di accedere alle chiavi degli armadi con cui si 
accende la LIM, mancata sorveglianza dell'accesso ai servizi igienici da parte degli studenti, 
impossibilità di affidare la classe all'operatore nel caso di emergenze, non tempestiva 
comunicazione della presenza di classi senza docente, ecc) e suggerisce una gestione delle risorse 
della scuola che tenga maggiormente presente le esigenze didattiche. 
 
f)    Relativamente al progetto P24 AIR sarà necessario procedere alla chiusura del progetto stesso 
previo verifica degli accordi contrattuali con gli istituti della rete 
. 
Il presidente sottopone al consiglio il PA con le modifiche formali sopra indicate 
 
DELIBERA N° 18     Approvata all'unanimità 
 
 
5. Minute spese DSGA 
 
si propone che la somma attribuita al DSGA per la gestione delle minute spese sia pari a € 800,00 
senza limite di reintegro 
 
DELIBERA N° 19      Approvata all'unanimità 
 
 
6. Elevazione limite di spesa art 34 D.L. 44/01 
 
Il Presidente propone di elevare il limite di spesa attribuito al dirigente scolastico ex art. 34 DI 
44/01 a euro 6.000,00 dagli attuali € 4.000,00. 
  
DELIBERA N° 20  Approvata con 8 voti favorevoli e 1 astenuto (Demaria) 
 
 
 
 
7. Documentazione progetti POF 



 
I rappresentanti la componente genitori prendono atto di aver ricevuto la documentazione relativa ai 
progetti inseriti nel POF messa a loro diposizione con notevole ritardo.  
Il sig. Castelli chiede che i progetti vengano presentati al Consiglio di Istituto in tempo utile e 
lamenta che non ci sia stata, da parte del collegio docenti, una presa in carico dell'analisi dei dati 
INVALSI finalizzata a individuare le cause di risultati mediocri e definire strategie didattiche 
migliorative degli esiti nell'ambito della Valutazione Nazionale. 
 
 
8. Art. 12 relativo alla relazione annuale del Consiglio Scolastico Provinciale 
 
Il punto viene sospeso in quanto la normativa risulta superata ma si concorda che al più presto la 
giunta provvederà ad elaborare un regolamento del Consiglio di Istituto 
 
 
9. Commissione disciplinare di classe 
 
In base allo statuto degli studenti e delle studentesse i provvedimenti disciplinari risultano in carico 
al consiglio di classe nella sua globalità e pertanto risulta illegittima la costituzione ed il 
funzionamento della commissione disciplinare prevista nel Regolamento di Istituto che viene 
pertanto modificato eliminando la parte che fa riferimento a tale organismo. 
 
DELIBERA N° 21     Approvata all'unanimità 
 
 
10. Approvazione Progetti 
 
Non sono state avanzate proposte di nuovi progetti 
 
 
11. Varie ed eventuali 
 
a)      Si comunicano le seguenti richieste relative all'ingresso a scuola di esperti esterni per la 
realizzazione di interventi didattici: 
-  intervento di una scuola circense milanese per una lezione gratuita di acrobatica, riservata alle 
classi coinvolte (IV B LL e IV D LS).   
- adesione al percorso “Lessico armonico” per le classi che ne faranno richiesta 
nessuna obiezione viene fatta in merito 
 
b)  Il prof. Fasola informa il Consiglio delle perplessità evidenziate dal prof. Monza di 
rappresentare nella commissione per la revisione del regolamento e piano viaggi e uscite didattiche 
chi si occupa di stage linguistici.  
La DS si impegna ad individuare un docente esperto in tale ambito che affianchi il prof. Monza 
all'interno della commissione. 
Il presidente propone che la commissione venga ampliata includendo un docente di riferimento per 
gli stage linguistici. 
Il consiglio all'unanimità concorda 
 
c)  La Dirigente Scolastica informa che l'Erasmo da Rotterdam ha approvato la costituzione della 
commissione paritetica per lo studio del piano orario del prossimo anno e chiede che in attuazione 
della delibera n° del 4 febbraio scorso vengano individuati i componenti di riferimento dell'Istituto 
Primo Levi: si propongono per la componente genitori Crivellin, per la componente docenti 



Demaria, per la componente studenti  Del Monaco 
Il consiglio all’unanimità concorda          
 
d) si informa il Consiglio di istituto che il MIUR ha emanato un bando finalizzato a  finanziare 
progetto di lotta alla Dispersione. Si chiede che il collegio docenti venga informato e se ne faccia 
carico. 
 
e)  La Dirigente Scolastica informa che è giunta richiesta dalla Provincia di Milano (allegato  3) 
di condividere la proposta del Comune di Bollate di intitolare il Palazzetto dello Sport ad un atleta 
ed eroico vigile del fuoco bollatese Carlo Galimberti 
 
DELIBERA N°22                                               approvata all'unanimità 
 
 
Alle ore 20,30 avendo esaurito l'O. d. G il Presidente dichiara sciolta la seduta. 
 
 
 
 Il Verbalizzatore                                                               Il Presidente  
  
      Maria Grazia Demaria                                                      Sig. Guido Castelli 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


